

勇往邁進

Vol.22
R7.10.31

港区立御成門学園御成門中学校

☆心をひとつに、仲間と共に

10月25日(土)、合唱コンクールと学習発表会が開催されました。合唱コンクールでは、どのクラスも仲間と心を合わせ、熱い思いを歌声に込めました。結果は、2組が見事優勝しました。さらに指揮者賞、伴奏者賞が各一名ずつ選ばれました。各クラスともそれぞれの学級の色味が輝き、一人ひとりの想いが重なり合った歌声は、まさに心に響く素晴らしいものでした。

ここに至るまで、クラスの中では励まし合い、支え合い、ときには衝突もあったかもしれません。それでも最後には「この仲間と歌えてよかった」と、すべてのクラスが胸を張れる素晴らしい舞台となりました。

学習発表会では、三人が英語スピーチを披露しました。三人とも流ちょうな英語で、それぞれの想いや考えをしっかりと伝え、会場を魅了しました。

また、総合的な学習の時間で取り組んだシンガポール修学旅行の発表では、工夫を凝らした演出を交えながら、修学旅行を通して学んだことを深め、自らの疑問を掘り下げて調べた成果を堂々と発表しました。シンガポールを通じて広がった世界へのまなざしは、これから学びや人生に大きな力となることでしょう。

合唱コンクールも学習発表会も、決して一人の力では成し遂げられません。仲間と共に歩み、挑戦し、悩み、そして乗り越えてきたからこそ、当日の輝きがありました。「仲間がいるから頑張れる」—その想いが確かに一人ひとりの心に刻まれた、絆が生んだ感動の一日となりました。



☆生徒のスピーチ

9年1組

私は合唱コンクールで2つのことを頑張りました。最初は、強弱をつけることです。特に大地讃頌では強弱が多いので息が続かないことがありましたが、カンニングブレスなどをして頑張って強弱をつけることができました。

次は、感情をこめて歌うことです。自由曲の「群青」では震災の時に被災した中学生が作った曲なので、より感情を込めて歌ってみたら、みんなと綺麗なハーモニーを醸し出すことができたので良かったです。

合唱コンでは優勝できませんでしたが、私はこのクラスのメンバーと一緒に歌うことができて、とても楽しかったです。

9年2組

私は2学期に頑張りたいことについて発表します。最初は「音楽交歓会」です。合唱コンクールでは、9年生全体でとても良い合唱をすることができたので、音楽交歓会では、御成門中学校の実力を他校に見せつけたいです。

次は期末考査の勉強です。2学期のテストの結果は、かなり成績に影響すると思うので、課題を早く終わらせてしっかりと勉強をして、今回こそは点数を取って少しでも成績を上げられるようになります。

最後は受験勉強です。私は夏休みの間にあまり勉強ができず、受験まであまり日にちが残っていないので、勉強を習慣にして自分の行きたい学校に合格したいです。

9年3組

皆さんは、勉強中に何を食べますか。僕はラムネを食べます。そこで今回はラムネについて調べてみたのでお話しします。

まず、ラムネにはブドウ糖がたくさん入っています。その分たくさんの糖分が入っており、頭が働くための栄養としては良いのですが、採りすぎると体が悪くなってしまいます。そのことを知らなかった当時の自分は、一番多い時で1日に3本も食べていました。

その日は、非常に気持ち悪くなってしまい、勉強どころではありませんでした。ちなみにラムネ1本で角砂糖約6.4個分らしく、これまで合計約30本くらい食べたので、合計の角砂糖数は大体192個分になっています。このことを考えると流石にまずいと思いました。そこで、1週間に3本くらいにしようと思います。皆さんも勉強中でも適度に食べるようにしてください。